

## Disdik Serahkan Kasus Tawasnya Siswa SD di Jaksel ke Pihak Kepolisian

JAKARTA (IM) - Pelaksanaan tugas (Plt) Kepala Dinas Pendidikan (Kadisdik), Purwosusilo menyerahkan sepenuhnya kasus murid SDN 06 Petungkang Utara yang lompat dari gedung sekolahnya kepada pihak kepolisian. Termasuk kemungkinan adanya kelainan dari pihak sekolah.

"Gurunya lalai apa enggak kan dari hasil kepolisian," ujar Purwosusilo saat dikonfirmasi, Kamis (28/9).

Polisi, kata Purwosusilo, saat ini belum memperoleh hasil penyelidikan terbaru. Pihaknya memastikan menghormati setiap keputusan hukum yang diambil Kopsr Bhayangkara.

Sedangkan Disdik fokus untuk memulihkan kondisi psikis dari murid-murid SDN 06 Petungkang.

Pasalnya ada beberapa pelajar yang melihat langsung rekannya loncat dari lantai 4.

"Yang lebih penting bagi Disdik bagaimana memulihkan traumatik anak-anak, kan ada yang lihat, dengar, ada yang baca," bebernya.

Polres Metro Jakarta Selatan menyebut siswa SDN 06 Petungkang Utara, Jakarta Selatan, tewas bukan karena terpeleat. Siswa yang duduk di bangku kelas enam itu lompat dari lantai 4 gedung sekolahnya. "Iya (melompat)," ujar Kasat Reskrim Polres Metro Jakarta Selatan, AKBP Bintoro, Rabu (27/9).

Bintoro menjelaskan pihaknya menemukan kursi

yang diduga dipakai korban untuk melompat. Bukti ini menyimpulkan tidak tepat apabila korban terpeleat kemudian terjatuh.

### DPDRD Panggil Kadisdik

Komisi E DPDRD DKI Jakarta bakal memanggil Pelaksana tugas (Plt) Kepala Dinas Pendidikan (Kadisdik) Purwosusilo. Pemanggilan buntut insiden murid SDN 06 Petungkang Utara yang tewas akibat terjatuh dari gedung sekolahnya.

"Kita akan rapat dengan Disdik untuk mengevaluasi konsep sekolah tinggi ke depan yang sekarang kan yang satu lantai mau kita bikin satu sampai empat lantai," ujar anggota Komisi E DPDRD DKI, Basri Baco, Rabu (27/9).

Basri menilai setiap gedung sekolah harus diperketat keamanannya. Ia mengusulkan untuk memasang talis setinggi satu setengah meter sepanjang tembok balkon gedung sekolah.

"Mudah-mudahan ini jadi pelajaran harus jadi pelajaran evaluasi besar-besaran dari Disdik," bebernya.

Ketua Fraksi Golkar DKI itu rencananya bakal mengonfirmasi kepada pihak sekolah ada atau tidaknya potensi perundungan terhadap korban. Pasalnya, isu itu santer terdengar di tengah masyarakat.

"Kalaupun ada harus diantisipasi. Dan pihak sekolah terutama bimbingan penyuluhannya juga harus juga mendeteksi (potensi perundungan)," jelasnya. ● yan

## Blusukan ke Waduk Pluit, Kaesang Ingin Tahu Masalah yang Ada di Masyarakat

JAKARTA (IM) - Ketua Umum Partai Solidaritas Indonesia (PSI), Kaesang Pangarep mengungkapkan alasannya blusukan ke Waduk Pluit, Penjaringan, Jakarta Utara, Rabu (26/9). Kaesang mengatakan, blusukan tersebut menjadi cara baginya untuk mencari tahu keadaan masyarakat.

"Itu salah satu cara saya untuk mengerti keadaan di masyarakat," kata Kaesang, Kamis (28/9).

Kaesang mengaku bahwa selama ini ia hanya lebih fokus untuk berbisnis dan tidak terjun ke masyarakat. Karena itu, saat ini ia ingin mengetahui langsung apa saja masalah-masalah yang ada di masyarakat.

"Caranya bagaimana? Saya harus terjun langsung ke masyarakat untuk mendengar langsung dari mereka-mereka," jelasnya.

Kaesang menyampaikan

bahwa dirinya mendapatkan banyak keluhan-keluhan dari masyarakat saat mendatangi Waduk Pluit.

Kendati demikian, putra bungsu Presiden Joko Widodo itu enggan untuk menceritakan apa saja keluhan dari warga.

"Ya banyak (keluhan), masa harus diungkapkan di sini lagi, banyak banget. Cuma sekali lagi, saya harus terjun lagi ke masyarakat untuk lebih mengerti lagi, apa sih keluhan dari masyarakat itu," kata Kaesang.

Lebih lanjut, Kaesang menegaskan dirinya harus lebih banyak terjun ke masyarakat agar dapat mengerti keluhan dan kendala yang mereka hadapi.

"Ya, ada beberapa. Tapi, ya, balik lagi di sini saya harus mendengar terlebih dahulu karena untuk mengerti saya harus mendengar," tuturnya. ● yan

## Rumah Makan Kebakaran, Dua Orang Dilaporkan Tawes

JAKARTA (IM) - Sebanyak dua orang dilaporkan tewas dalam insiden kebakaran yang menimpa rumah makan di Jalan Setiakawan, Duri Pulo, Gambir, Jakarta Pusat, Kamis (28/9) sekira pukul 13.00 WIB.

Kepala Suku Dinas Gulkarmat Jakarta Pusat, Asril Rizal mengatakan dua orang yang tewas berjenis kelamin perempuan.

Sementara tiga orang lainnya dilaporkan mengalami luka bakar.

"Tiga jiwa luka bakar. Dua jiwa meninggal dunia (perempuan)," ujarnya dalam keterangan.

Adapun kebakaran yang melahap rumah makan itu diduga karena adanya kebocoran gas.

Saat kejadian api tiba-tiba langsung membesar hingga merambat ke bangunan tempat foto kopi di sebelahnya.

"Terindikasi penyelidikan api berawal dari rumah makan yang diduga mengalami kebocoran gas, secara tiba-tiba api membesar dan langsung merambat ke ruko samping yaitu ruko foto kopi," ucap Asril.

Sebanyak 10 unit mobil pemadam kebakaran dengan didukung puluhan personel dikerahkan untuk memadamkan api. ● yan

# 4 Metropolis

FOTO/ANTARA



### MURAL SOSIALISASI PEMILU 2024

Warga berjalan di depan mural bertema Pemilu 2024 di Jalan Perjuangan Raya, Jakarta, Kamis (28/9). Pemilu serentak Pilpres, Pileg dan Pilkada akan dilakukan 14 Februari 2024.

## Kualitas Air Baku di IPA Hutan Kota Masih Belum Sesuai Standar

Data total dissolved solid (TDS) atau jumlah zat padat terlarut pada air baku di IPA Hutan Kota, Penjaringan, Jakarta Utara masih terlalu tinggi. Pada Kamis dini hari pukul 02.00, nilai TDS mencapai 1308 mg per liter, dan pada pukul 06.00 WIB masih di angka 1014 mg per liter.

JAKARTA (IM) - Senior Manager Corporate Communication PAM Jaya, Gatra Vaganza mengkonfirmasi air baku di Instalasi Pengolahan Air (IPA) Hutan Kota Penjaringan masih di bawah standar.

Data total dissolved solid (TDS) atau jumlah zat padat terlarut pada air baku di IPA Hutan Kota, Penjaringan, Jakarta Utara masih terlalu tinggi. Pada Kamis dini hari pukul 02.00, nilai TDS men-

capai 1308 mg per liter, dan pada pukul 06.00 WIB masih di angka 1014 mg per liter. Kondisi ini belum memenuhi standar kualitas air baku di IPA Hutan Kota. "Masih jauh dari standar," kata Gatra, Kamis (28/9).

Nilai TDS pada hari ini jauh lebih besar dibanding nilai TDS pada Kamis, 21 September 2023 yang mencapai 790 mg per liter. Pada Sabtu, 23 September 2023,

nilai TDS IPA Hutan Kota bahkan hanya 618 mg per liter, namun masih di bawah standar.

Sebelumnya, Gatra menyampaikan bahwa asal mula buruknya kualitas air baku di IPA Hutan Kota ialah intrusi air laut atau kenaikan batas antara permukaan air tanah dengan permukaan air laut. Intrusi air laut ini dipicu oleh musim kemarau yang berkepanjangan.

"Kemarau panjang ini yang menyebabkan intrusi air laut—yang menyebabkan buruknya kualitas air baku," kata Gatra pada Sabtu, 23 September lalu.

Menurut Gatra, nilai maksimal TDS air baku di IPA Hutan Kota yang layak seharusnya sebesar 500 mg per liter. Pada kondisi normal, Senior Manager Corporate Communication PAM Jaya

itu mengatakan nilai TDS air baku IPA Hutan kota berada di rentang 200 sampai dengan 300 mg per liter.

### Bakal Beroperasi Kembali

Sementara itu PT Jakpro Memiontec Air masih menunggu instruksi untuk mengoperasikan kembali Instalasi Pengolahan Air atau IPA Hutan Kota Penjaringan, Jakarta Utara.

"Masih menunggu instruksi regim lps pompa yang akan dioperasikan, mestinya sore ini," ujar Direktur PT Jakpro Memiontec Air, Edhie K.Witakso pada Kamis (28/9). PT Jakpro Memiontec Air berhenti menyalurkan air dari IPA Hutan Kota ke PAM Jaya sejak 8 September 2023.

Dalam keterangan tertulisnya, Direktur Utama PAM Jaya Arief Nasrudin menerangkan gangguan pe-

nyaluran air baku disebabkan karena penurunan kualitas air akibat kemarau panjang yang menyebabkan kekeringan di Jakarta. Oleh karena itu, daerah yang sebelumnya mendapatkan suplai air dari IPA Hutan Kota Penjaringan harus terhenti.

Pada Selasa lalu, PT Jakpro Memiontec Air dan PAM Jaya telah melakukan uji lab air sebagai upaya pengoperasian kembali IPA Hutan Kota Penjaringan. Setelah 24 jam menunggu, hasil lab akhirnya keluar. Mereka kemudian memenuhi kapasitas reservoir IPA Hutan Kota untuk menyuplai 100 Lps per detik di awal. Angka itu jauh lebih kecil dari yang biasanya, yakni 450 Lps per detik. Selain itu, mereka juga tengah mengkaji solusi alternatif dengan pembangunan awal tambahan. ● yan

## Ketum PWI Terpilih Hendry Ch Bangun dan Rombongan Silaturahmi dengan Menko Marves



Kunjungan silaturahmi Ketua Umum PWI Pusat, Hendry Ch Bangun Bersama rombongan ke Menko Marves, Luhut Binsar Pandjaitan, di Gedung BPPT 1, Jalan MH Thamrin No. 8, Menteng, Jakarta Pusat, Rabu (27/9).

### JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator Bidang

Kemaritiman dan Investasi (Menko Marves), Luhut Binsar Pandjaitan mendukung kegiatan dan program unggulan Persatuan Wartawan Indonesia (PWI), terutama pendidikan untuk meningkatkan sumber daya manusia (SDM) wartawan.

Pernyataan itu disampaikan Menko Marves, Luhut Binsar Pandjaitan (LBP) saat menerima kunjungan silaturahmi Ketua Umum PWI Pusat, Hendry Ch Bangun, yang baru terpilih di Kongres XXV PWI, yang digelar 24-27 September 2023, di Bandung, Jawa Barat.

Turut mendampingi Hendry Ch Bangun anggota Tim Formatur Zulmansyah Sekedang, Ketua Dewan Kehormatan PWI Riau, Helmi Burman, Wakil Ketua Bidang Organisasi PWI Riau, Raja Isyam Aswar, dan Dewan Penasihat PWI Riau, Norvizon Burman serta Staf Khusus BSSN (Badan Siber dan Sandi Negara), Supriman.

Beberapa program unggulan PWI ke depan terutama yang menjadi "mimpi" Hendry Ch Bangun bila dipercaya menjadi Ketua Umum PWI Pusat, disampaikan kepada LBP dengan penuh keakraban.

Salah satunya, mengaktifkan kembali sekolah jurnalistik PWI bekerja sama dengan mitra strategis PWI. Di samping tentunya memperbanyak pelaksanaan uji kompetensi wartawan (UKW)

untuk anggota PWI.

"Bagus itu, saya support kegiatan PWI yang memfokuskan pendidikan wartawan. Buatlah semacam proposalnya, ketua, nanti saya hubungkan dengan bank-bank BUMN yang pernah membantu kegiatan PWI di bidang pendidikan ini," sebut LBP, menjawab aspirasi Hendry Ch Bangun.

Dalam kesempatan itu, LBP berkenan membantu keinginan agar ketua PWI provinsi dan beberapa pengurus mengikuti Lemhanas Khusus yang berlangsung sekitar dua minggu.

"Saya dukung keinginan pimpinan PWI meningkatkan wawasan kebangsaan ini, tiap provinsi bisa mengirimkan lima orang ikut Lemhanas Khusus nanti," ujar LBP, yang menerima rombongan PWI, di ruangan kerjanya, Gedung BPPT 1, Jalan MH Thamrin No. 8, Menteng, Jakarta Pusat, Rabu (27/9).

LBP juga memfasilitasi permintaan PWI yang ingin audiensi dengan Presiden Joko Widodo untuk melaporkan hasil Kongres XXV PWI di Bandung yang berjalan lancar dan berlangsung demokratis.

Terakhir, LBP juga menyatakan kesediaannya mengkomodir permintaan PWI mempunyai tanah di Ibu Kota Negara (IKN) untuk kantor PWI Pusat. Silaturahmi rombongan PWI dengan Menko Marves LBP, ditutup dengan foto bersama. ● cok

**POWER AUCTION** **LELANG OTOMOTIF** **TERBUKA UNTUK UMUM**

PT. POWER ASSETINDO SELARAS melalui Pejabat Lelang Kelas II wilayah DKI Jakarta akan melaksanakan Lelang Non Ekuitas Sektoral atas barang bergerak berupa RATUSAN UNIT MOBIL & RATUSAN UNIT MOTOR yang terdiri dari berbagai merk dan tipe, pada:

OPEN HOUSE	WAKTU OPEN HOUSE	LELANG	WAKTU LELANG	SYARAT & KETENTUAN LELANG :
Selasa - Rabu, 03 - 04 Oktober 2023	09.00 WIB s.d 17.00 WIB	Kamis, 05 Oktober 2023	11.00 WIB s.d Selesai	1. Pemikat LELANG MOBIL & MOTOR diwajibkan meyetorkan uang jaminan sebesar : - Rp. 5.000.000,- (lima juta rupiah) untuk 1 NIPUL/LELANG - Rp. 1.000.000,- (satu juta rupiah) untuk 1 NIPUL MOTOR
Selasa - Rabu, 10 - 11 Oktober 2023	09.00 WIB s.d 17.00 WIB	Kamis, 12 Oktober 2023	11.00 WIB s.d Selesai	2. Kondisi kendaraan yang akan dilelang adalah sebagaimana adanya (For As Is)
Selasa - Rabu, 17 - 18 Oktober 2023	09.00 WIB s.d 17.00 WIB	Kamis, 19 Oktober 2023	11.00 WIB s.d Selesai	3. Uang Jaminan dan Pelunasan disetorkan ke rekening s/n/ PT. Power Assetindo Selaras A/C no. 5710999971 di BCA cab. Nyal Caringin, Jakarta Pusat.
Selasa - Rabu, 24 - 25 Oktober 2023	09.00 WIB s.d 17.00 WIB	Kamis, 26 Oktober 2023	11.00 WIB s.d Selesai	4. Apabila Pelunasan tidak terpenuhi dalam jangka waktu 5 (LIMA) hari setelah lelang maka pemenang lelang dinyatakan WAHPRESTASI dan UANG JAMINAN AKAN HANGUS

Informasi lebih lanjut dapat menghubungi PT. Power Assetindo Selaras, Telp : +621-21263003 / 08139985669 Email : poweritem@power-auction.id

**LOKASI OPEN HOUSE & LE LANG**  
Jl. Palembang No.39 RT. 07 RW.08, Petungkang Utara, Kec. Pesanggrahan - Jakarta Selatan

Jakarta, 29 September 2023  
PANITIA LE LANG

**P.T. J.A. WATTIE Tbk.**  
JAWA Rubber • Oil Palm

**PANGGILAN KEPADA PARA PEMEGANG SAHAM RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA PT JAYA AGRA WATTIE, TBK**

Pemberitahuan ini juga tersedia di situs web Perseroan <http://www.jawattie.com/GCG/RapatUmumPemegangSaham>

Dengan ini diberitahukan kepada para pemegang saham PT. Jaya Agra Wattie, Tbk (Perseroan) bahwa Perseroan bermaksud untuk menyelenggarakan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (Rapat) di Jakarta pada hari Senin tanggal 23 Oktober 2023.

Hari/Tanggal : Senin, 23 Oktober 2023  
Waktu : Pukul 09.00 WIB s.d selesai  
Tempat : YELLO Hotel Harmoni, Jalan Hayam Wuruk Nomor 6, Jakarta Pusat 10120

Dengan Agenda Rapat sebagai berikut :

- Persetujuan atas Peningkatan Modal Dasar Perseroan.
- Persetujuan atas Peningkatan Modal Ditempatkan dan Disetor Perseroan melalui Penambahan Modal Tanpa Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu (PMTMETD).
- Perubahan Susunan Direksi dan Komisaris Perseroan.

Dengan Penjelasan sebagai berikut :

- Dasar usulan agenda Rapat ini adalah Pasal 41 ( juncto ) Pasal 42 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas ( UUPUPT ) terkait Penambahan Modal yang harus melalui persetujuan RUPS.
- Dasar usulan agenda Rapat ini dalam rangka memenuhi ketentuan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 38/POJK.04/2014 tentang Penambahan Modal Perusahaan Terbuka Tanpa Memberikan Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu sebagaimana digantikan dengan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 32/POJK.04/2015, lalu terakhir dirubah menjadi Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 14/POJK.04/2019.
- Perubahan susunan Direksi dan Komisaris Perseroan.

Informasi Tambahan bagi Pemegang Saham :

- Perseroan tidak mengirimkan undangan khusus kepada para pemegang saham karena panggilan ini berlaku sebagai undangan resmi. Dan panggilan ini dapat dilihat pada halaman situs website Perseroan dan aplikasi easyKSEI.
- Pemegang saham yang berhak menghadiri Rapat adalah para pemegang saham yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham ( DPS ) Perseroan pada tanggal 27 September 2023 sampai dengan pukul 16.00 WIB pada penutupan jam perdagangan Bursa Efek pada tanggal 27 September 2023.
- Sebelum ikut dalam Rapat, pemegang saham wajib membaca ketentuan yang disampaikan melalui pemanggilan ini serta ketentuan lainnya terkait pelaksanaan Rapat, berdasarkan kewenangan yang diterapkan oleh setiap Perseroan. Ketentuan lainnya dapat dilihat melalui lampiran dokumen pada fitur "General Meetings Info" pada aplikasi easyKSEI ( <http://jaksess.ksei.co.id> ) atau yang terdapat pada situs website Perseroan ( <http://www.jawattie.com/GCG/RapatUmumPemegangSaham> )
- Perseroan berhak untuk menentukan persyaratan lain yang berhubungan dengan keikutsertaan pemegang saham atau penerima kuasa yang akan hadir dalam Rapat secara fisik.
- Perseroan membatasi pemegang saham atau penerima kuasa yang hadir secara fisik sebanyak 10 ( sepuluh ) orang pemegang saham, dengan ketentuan pemegang saham yang hadir terlebih dahulu berhak untuk mengikuti Rapat.
- Bahan Mata Acara Rapat tersedia di kantor Perseroan sejak tanggal dilakukannya pemanggilan yaitu pada tanggal 29 September 2023 sampai dengan Rapat diselenggarakannya yaitu pada tanggal 23 Oktober 2023 sesuai dengan informasi diatas.
- Pemegang saham yang akan hadir dalam Rapat secara fisik atau pemegang saham yang akan menggunakan hak suaranya melalui aplikasi easyKSEI dapat menginformasikan kehadirannya, menunjuk kuasanya dan/atau menyampaikan pilihan suaranya ke dalam aplikasi easyKSEI.
- Batas waktu untuk memberikan deklarasi kehadiran atau kuasa dan suara dalam aplikasi easyKSEI adalah pukul 12.00 WIB pada satu hari kerja sebelum tanggal Rapat yaitu pada tanggal 20 Oktober 2023.
- Sebelum memasuki ruang Rapat, pemegang saham atau kuasa yang hadir dalam Rapat secara fisik diwajibkan untuk mengisi daftar hadir dengan memperhatikan identitas diri yang asli.

Jakarta, 29 September 2023  
PT Jaya Agra Wattie, Tbk  
Direksi

**PENGUMUMAN**

Berdasarkan KESEPAKATAN BERSAMA PARA PEMEGANG SAHAM (Sebagai Pengganti RUPS-LB) PT MINTUNA NAGAREKSA, berkedudukan di Jakarta Pusat, yang telah dituangkan dalam akta yang dibuat di hadapan MULLIAN SANTOSO, S.H., Notaris di Kota Jakarta Barat tertanggal 27 September 2023 Nomor 10, telah diambil keputusan untuk menurunkan Modal Dasar Perseroan menjadi Rp.200.000.000,- dan Modal Disetor Perseroan menjadi Rp.95.000.000,-, menunjuk Pasal 44 (2) Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, maka bagi para yang berkepentingan/para Kreditor dan mempunyai keberatan atas hal tersebut harap mengajukan keberatan secara tertulis dengan bukti pendukung yang sah paling lambat 60 (enam puluh) hari terhitung dari tanggal pengumuman ini kepada :

PT MINTUNA NAGAREKSA  
Alamat : Menara Toba Lantai 6,  
Jl. M.H. Thamrin Kav. 9,  
Gondangdia, Menteng, Jakarta Pusat  
Jakarta, 29 September 2023  
Direktur  
(RONALD KUMALAPUTRA)

**PENGUMUMAN**

TELAH HILANG KWITANSI TANAH SEWA NOMOR P P 0 1 8 6 9 YANG DIKELUARKAN OLEH PEMERINTAH DAERAH KHUSUS IBU KOTA JAKARTA YANG TERTULIS ATAS NAMA FATIMAH SUNGAR YANG TERLETAK DI JALAN BILTONOMOR 13.